

Monsieur le Maire,

Quelques jours après la clôture de la 34<sup>ème</sup> édition du Roc d'Azur, je tiens à vous remercier votre soutien tout au long de ces derniers mois.

Ce Roc d'Azur a rencontré un formidable succès, comme en attestent les chiffres suivants :

- **20 016 inscriptions** (dont + de 1400 enfants de – de 15 ans et 1540 femmes), symbole du VTT pour tous
- **33 épreuves**
- **900 journées bénévoles**
- **Une variété de discipline** : XC, XCM (marathon), randonnées, enduro, triathlon, gravel, électrique...)
- **Un plateau élite impressionnant** avec plusieurs champions de France, du monde et/ou olympiques : Julien Absalon, Paulien Ferrand-Prevot, Alban Lakata, Jaroslav Kulhavy, Christoph Sauser, Miguel Martinez, Jordan Sarrou, etc
- **Des guests** : Renaud Lavillenie, JC Péraud, Cyril Desprès, Stéphane Diagana, Luc Alphand...
- **Plus de 250 exposants, 28 000 m<sup>2</sup> de salon** et une **fréquentation importante** (avec un pic à plus de 36 000 personnes sur site le samedi)
- **De belles retombées médiatiques** :
  - TF1
  - France 2 / Stade 2
  - Infosport +
  - France 3 Côte d'Azur
  - BFM TV
  - France Inter
  - Var Matin (en une tous les jours)

L'espace d'une semaine, le Var est devenu le centre du monde du VTT, permettant aux nombreux participants et visiteurs de découvrir le département, et Fréjus et Roquebrune-sur-Argens en particulier, offrant une nouvelle fois offert un somptueux décor à cette épreuve mythique.

Par votre intermédiaire, je tiens à remercier l'ensemble des roquebrunois qui se sont mobilisés à nos côtés pour organiser cette belle édition. Qu'ils soient bénévoles, employés municipaux, élus, c'est l'énergie et l'envie de tous qui nous a permis de connaître ce succès.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Maire, l'expression de ma considération distinguée.

**Pascal QUATREHOMME**  
Directeur du Roc d'Azur

